

Un lesionado y ningún detenido: Pescadores ingresaron a obras de la desalinizadora en Puchuncaví

Tres pescadores ingresaron a las obras donde se proyecta construir una planta desalinizadora en Puchuncaví. El hecho ocurrido el pasado miércoles 20 de septiembre, pasadas las 09:30 hrs, dejó a uno de los operadores de la empresa contratista Aguas Pacífico con lesiones leves y un detenido.

Los pescadores lanzaron pedradas a las maquinarias que realizaban movimientos de tierra en el sector de construcción, lugar donde se encontraban al menos 30 trabajadores de la empresa.

Anuncio Patrocinado

“Los hechos de violencia causaron la rotura de vidrios de la maquinaria, resultando uno de los operadores con lesiones leves”, comunicó la empresa Aguas Pacífico.

Este evento es la primera acción de manifestación violenta desde que se produjo el desalojo de miembros de la Federación de Pescadores Bahía Narau Quintero-Puchuncaví el pasado 3 de agosto del presente año, quienes bloquearon el acceso al terreno por 86 días a modo de protesta por los daños medioambientales que generará el proyecto.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El abogado de la federación de pescadores, Felipe Olea, sintetizó que “en la actualidad

Un lesionado y ningún detenido: Pescadores ingresaron a obras de la desalinizadora en Puchuncaví

existe un acercamiento serio y responsable con la empresa, que esperamos concluya en las próximas semanas en una acuerdo que satisfaga las pretensiones de todas las partes involucradas”.



y tú, ¿qué opinas?